

Montélimar

La passion de peindre selon Sabine V.

Par Le Dauphiné Libéré - Hier à 19:39 - Temps de lecture : 1 min



Sabine Vandermouten expose jusqu'au 10 octobre à l'espace Chabrillan.

Bleus intenses, rouges chatoyants, visages aux regards de forte expressivité, matière en mouvements vifs, clin d'œil à Miro, l'exposition signée Sabine V. invite à une déambulation singulière et colorée entre figuratif, abstrait et messages pour la planète.

Présentée jusqu'au 10 octobre au centre d'art Espace Chabrillan, cette exposition est le fruit d'un long travail, méticuleux et passionné réalisé par l'artiste peintre Sabine Vandermouten.

Une vente caritative

Celle-ci, longtemps empêchée de s'exprimer selon son envie, traduit ici, en une soixantaine de toiles, son besoin d'espace, sa volonté d'aller toujours plus loin dans son art. D'une imagination débordante de vie et reflet d'un vrai plaisir de peindre, les œuvres de cœur de Sabine V. sont à voir tous les jours de 10 à 20 heures et les lundis de 11 à 18 heures.

Le vernissage, en présence de Fabienne Menouar, adjointe déléguée à la culture, a permis de souligner que le bénéfice de la vente de la toile "Vaness" sera reversé aux œuvres sociales du Lions Club Montélimar Rives du Rhône.